



Prevalece el diálogo: Sheinbaum

Claudia Sheinbaum llenó el Zócalo con miles de mexicanos y envió un mensaje directo a Washington: México no se doblé ante presiones ni cederá su soberanía frente a las amenazas de Donald Trump. Con un tono firme, la Presidenta aseguró que su gobierno ha logrado reducir 50 por ciento el tráfico de fentanilo hacia Estados Unidos. “No somos extremistas, pero tenemos muy claro que hay principios irrenunciables. No podemos ceder en nuestra soberanía”, aclaró. **Pág. 6**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

PP-7

10/03/25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL





SHEINBAUM REÚNE A 350 MIL EN EL ZÓCALO

“Nos reunimos para congratularnos”

JAVIER DIVANY

La Presidenta advirtió que México no cederá su soberanía ni aceptará decisiones de otros gobiernos

“Por razones humanitarias, México seguirá colaborando para evitar que llegue fentanilo a los jóvenes estadounidenses y para apoyar a sus familias. Además, como lo he dicho: no solo no queremos que esa droga llegue a los jóvenes de Estados Unidos, sino que no llegue a ningún lugar del mundo ni a los jóvenes mexicanos”, dijo la presidenta Claudia Sheinbaum durante la asamblea informativa a la que convocó tras el amago de Donald Trump, presidente de Estados Unidos, de imponer aranceles a México.

Tras llegar a un acuerdo el martes pasado para frenar por un mes más los aranceles, la asamblea convocada en el

Zócalo capitalino para informar las acciones a tomar por parte de México se convirtió en un festejo que congregó, según cifras del gobierno de la Ciudad de México, a 350 mil asistentes de diferentes partes del país.

La presidenta Claudia Sheinbaum, acompañada de su gabinete, legisladores y la mayoría de los gobernadores del país, llamó al pueblo de Estados Unidos a no preocuparse por el grave problema que tiene en el consumo de drogas, principalmente de fentanilo, pues dijo que el pueblo de México no tiene ninguna intención de perjudicarlos, por el contrario trabajara para evitar que siga pasando esta droga a su país.



La jefa del Ejecutivo salió a las 11:48 de Palacio Nacional para hacer los honores a la bandera, posteriormente se acercó a saludar a los presentes que se encontraban en la primera fila, los que llegaron desde antes de las seis de la mañana.

“Nos reunimos para congratularnos, porque en la relación con los Estados Unidos, con su gobierno, prevaleció el diálogo y el respeto, y fueron levantadas las tarifas o aranceles que se estaban aplicando a productos que exportamos hacia el vecino país. Este, repito, es un logro de todas y de todos”, dijo.

La Presidenta recordó que originalmente la asamblea en el Zócalo capitalino era para anunciar la respuesta de México en caso de que no se alcanzara un acuerdo con EU.

“Afortunadamente, ha prevalecido el diálogo y, sobre todo, el respeto entre nuestras naciones”, sostuvo.

Recordó que hace un mes el gobierno de Estados Unidos había anunciado la aplicación de impuestos a las exportaciones mexicanas, poniendo como argumento el cruce de drogas, en particular el fentanilo.

Sheinbaum enfatizó ante miles de personas en el Zócalo que el jueves 6 de octubre tuvo una llamada con Donald Trump y se logró un nuevo plazo hasta el 2 de abril.

“Quiero expresarles que somos optimistas, porque ese día, el 2 de abril, el gobierno de Estados Unidos ha anunciado que pondrá aranceles recíprocos a todos los países del mundo. Por ello, si algún país le cobra por sus exportaciones, Estados Unidos lo hará también, eso es lo que ellos han dicho. Nada más que México no está en ese ámbito, pues nosotros desde hace más de 30 años hemos firmado dos Tratados Comerciales, con los que se establece que nosotros no tenemos aranceles con ellos, ni ellos con nosotros. Es decir, no tendrían que aplicar aranceles recíprocos”, dijo.

Sin embargo, advirtió que México no cederá su soberanía ni aceptará que decisiones de otros gobiernos o hegemonías extranjeras afecten al país.



CORTESÍA PRESIDENCIA

